

Ratifican a la juventud cubana como garantía de la Revolución



La Habana, 4 abr (RHC) La secretaria general de la Unión de Jóvenes Comunista (UJC), de Cuba, Susely Morfa aseguró este 4 de abril, en La Habana, que la juventud en su país es, a sus 55 años, continuidad y no relevo, es garantía del presente y del futuro de la Revolución.

En un encuentro con la prensa agregó que la Revolución cubana es un proyecto de jóvenes, quienes son protagonistas de las transformaciones económicas y sociales que se operan en la mayor isla de Las Antillas.

"Entre los objetivos fundamentales de esta organización está el trabajo conjunto con ministerios, instituciones y demás instancias de gobierno para impulsar políticas que prioricen a la juventud de la nación", apuntó la dirigente juvenil.

Destacó, además, que en 2016 hubo un crecimiento dentro de la militancia con más de 60 mil ingresos y agregó que funcionan en todo el país más de 33 mil comité de bases.

Aseveró que las más jóvenes generaciones sí están conscientes de su papel en la sociedad, que es algo apreciable en la cantidad de jóvenes en sectores importantes de la economía y en los diferentes ámbitos de la sociedad donde la juventud aporta concretamente al desarrollo.

Comentó que en recorridos por el archipiélago, la dirección de la UJC comprobó que existen industrias, en las cuales más del 65 por ciento de las fuerzas productivas son jóvenes.

Estadísticas oficiales revelan que son cerca de tres millones las personas que en Cuba tiene de 15 a 34 años de edad.

La UJC tiene su génesis en la Asociación de Jóvenes Rebeldes surgida por inspiración del Comandante Ernesto Che Guevara, y es resultado del proceso de unidad del movimiento juvenil cubano. En la actualidad cuenta con 300 mil 752 militantes.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/126089-ratifican-a-la-juventud-cubana-como-garantia-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba